



Dear Liv Mendelsohn and James Janeiro,

Thank you for your letter on behalf of the Canadian Centre for Caregiving Excellence.

Access to universal, public health care underpins our economic strength. Families rest easy knowing that a trip to the emergency room or a bad diagnosis won't bury them in debt. Today, our emergency rooms are overflowing, primary care is getting harder to access, health care workers are burnt out. It's time to protect public health care and make it work for Canadians.

Regarding your specific questions:

1. We believe a government should support the Canadians who take care of our families and communities. A new government led by Mark Carney is committed to strengthening our social safety net and ensure no one is left behind. As a priority over the next year, we will work to enhance the Employment Insurance system to better reflect the modern workforce with flexible, reliable support.
2. A new government led by Mark Carney is committed to working with partners, including Provinces that have or introduce their own caregiving benefits to help eliminate barriers to uptake.
3. We will continue to advance the National Caregiving Strategy. We will move forward with a comprehensive plan to better support those caring for loved ones. The Strategy will focus on early recognition of caregivers, simplified and increased access to government benefits and services, and better coordinating on emotional, financial, and practical support with the provinces and territories. We recognize that caregiving responsibilities disproportionately fall on women, with significant impact on careers and economic security. We will ensure caregivers are treated with dignity, supported from diagnosis through to the end of life, and helped through their own healing journey after loss.

In addition to these actions, a new government led by Mark Carney will support training for nurses, PSWs, and teachers by expanding the Union Training and Innovation Program (UTIP) to include training spaces. When we take care of caregivers, they are better able to take care of patients.

For more information on our commitments, see our [Platform](#).

Sincerely,

The Liberal Party of Canada



Bonjour,

Nous vous remercions de la lettre que vous nous avez fait parvenir au nom du Centre canadien d'excellence pour les aidants.

L'accès à des soins de santé publics et universels soutient notre force économique. Les familles ont l'esprit tranquille, sachant qu'un passage aux urgences ou un diagnostic malheureux ne va pas les couvrir de dettes. Aujourd'hui, nos urgences débordent, l'accès aux soins primaires devient plus difficile et les travailleurs de la santé sont surmenés. Il est temps de protéger le système public de soins de santé et de voir à ce qu'il serve bien les Canadiens et Canadiennes.

Voici nos réponses à vos questions.

1. Nous croyons qu'un gouvernement doit soutenir les Canadiens et Canadiennes qui prennent soin de nos familles et de nos communautés. Un nouveau gouvernement dirigé par Mark Carney s'engage à renforcer notre filet de sécurité sociale et à faire en sorte que personne ne soit laissé pour compte. En priorité dans l'année à venir, nous travaillerons pour améliorer le système d'assurance-emploi afin qu'il soit mieux adapté aux réalités modernes du travail en offrant un soutien flexible et fiable.
2. Un nouveau gouvernement dirigé par Mark Carney s'engage à collaborer avec ses partenaires, y compris les provinces qui disposent de leurs propres prestations pour proches aidants, afin d'aider à éliminer les obstacles à la participation.
3. Nous continuerons de faire progresser la Stratégie nationale sur la prestation de soins. Nous mettrons en œuvre un plan complet pour mieux soutenir les personnes qui prennent soin de leurs proches. La Stratégie mettra l'accent sur la reconnaissance rapide des aidants, un accès simplifié et accru aux prestations et services gouvernementaux, et une meilleure coordination du soutien émotionnel, financier et pratique avec les provinces et les territoires. Nous reconnaissons que les responsabilités des aidants incombent de manière disproportionnée aux femmes, ce qui a des répercussions importantes sur leur carrière et leur sécurité économique. Nous veillerons à ce que les aidants soient traités avec dignité, à ce qu'ils soient soutenus du diagnostic jusqu'à la fin de vie et à ce qu'ils soient accompagnés dans leur propre cheminement de guérison après un décès.

Outre ces mesures, un nouveau gouvernement dirigé par Mark Carney soutiendra la formation d'infirmières et infirmiers, de préposés aux services de soutien à la personne (PSSP) et d'enseignants en élargissant le Programme pour la formation et l'innovation en milieu syndical (PFIMS) afin d'ajouter des places de formation. Quand nous prenons soin des soignants, ces derniers peuvent mieux prendre soin des patients.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur nos engagements, consultez notre [plateforme](#).

Cordialement,

Parti libéral du Canada